



Voyage en Normandie : Jour 3

publié le 30/03/2023

Jour 3

Le matin : visite impressionnante de l'usine marémotrice de la Rance et ses 24 turbines à 10 mètres sous le niveau 0. Elle produit de l'électricité à chaque marée pour l'équivalent de la consommation annuelle d'une ville de la taille de Rennes.

L'après-midi, direction le Mont-Saint-Michel pour une découverte de la baie les pieds dans le sable et dans la vase, le nez au soleil car le temps était superbe. Les sables mouvants ont eu du succès mais nous ramenons tout le monde avec une petite odeur de marée. Douche indispensable...



